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Jesus é a Verdade 

     O Espírito Santo quer falar ao teu coração hoje. Você que tem se achado fraco, Ele 
quer dizer que você é forte! Você pode estar sendo bombardeado por algumas tentações 
e talvez pensa que não conseguiria suportar os desejos da sua carne, mas Deus quer te 
dizer que você tem força sim para resistir tudo isso, porque Ele é maior que tudo isso! 
Ele está dentro de você! Você não é fraco como você pensa que é! Você é forte porque 
Ele é por você! 

     Você não precisa se entregar a nenhum desejo e a nenhuma paixão pois Ele é a sua 
força para resistir a todas essas coisas. Você é forte! Você tem força para andar em 
santidade e obedecer a Deus! Não seja tímido, você pode andar com Ele aqui nesta 
Terra! 

     Deus quer que sejamos humildes para andarmos no amor Dele aqui neste mundo e 
para isso nós precisamos nos entregar a Ele, para que sejamos cada vez mais mudados 
e transformados por Ele. Eu quero mudar o meu caminhar para ser mais e mais parecido 
com o meu Pai. Nós precisamos nos despir do velho e deixar o novo resplandecer. Por 
isso nós precisamos apresentar os nossos corpos. Essa é a oferta aceitável para o Senhor. 
Ele quer um sacrifício Vivo e Santo. 

     Romanos 12:1 - Portanto, caros irmãos, rogo-vos pelas misericórdias de Deus, que 
apresenteis o vosso corpo como um sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o 
vosso culto espiritual. 

     Nós precisamos transformar toda nossa maneira de pensar. E como eu faço isso? 
Orando em outras línguas, adorando a Deus, jejuando e meditando na Palavra. 

     Você não pode fazer tudo quanto teu homem natural quer que você faça, você precisa 
dizer a ele quem é o xerife, quem é que manda! E quem manda em mim não é o meu 
corpo, eu não sou corpo, eu sou espírito! 

     O Apóstolo Paulo diz assim: “Ainda que meu corpo se entregue a degradação, que 
ele se corrompa, o que eu realmente sou pode ser renovado todos os dias” 

     2º Coríntios 4:16 - Portanto, não desanimamos! Ainda que o nosso exterior esteja 
se desgastando, o nosso interior está em plena renovação dia após dia. 

     Todos os dias eu estou envelhecendo, isso é inevitável, mas eu prefiro a minha vida 
hoje, mesmo eu não sendo tão jovem, do que minha vida antiga. Porque mesmo sendo 
mais velho hoje, através da transformação do espírito, eu consigo me dominar muito 
mais. Dominar sentimentos como raiva, falta de perdão e dentre outras coisas. Por isso 
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que orar em línguas é tão importante, porque você não consegue lidar com os feitos da 
sua carne usando sua força e habilidades naturais. 

     Durante muito tempo eu queria vencer, mas eu não sabia como! Eu não queria ter 
raiva, mas eu não conseguia vencê-la!  

     Como eu venço a falta de perdão? Eu não queria esse sentimento dentro de mim! 

     Como eu venço o egoísmo? Eu só penso em mim, eu não quero ser assim! 

     Mas a questão não é só você querer mudar essas coisas, você precisa trilhar o 
caminho onde essas coisas realmente vão ser mortificadas dentro de você. Só pelo 
Espírito nos mortificamos os feitos da carne. 

     Romanos 8:13 - Porque, se viverdes de acordo com a carne, certamente morrereis; 
no entanto, se pelo Espírito fizerdes morrer os atos do corpo, vivereis. 

     Só existe um caminho para mudar nossas vidas, Jesus, Ele é a verdade. 

     João 14:6 - Assegurou-lhes Jesus: “Eu Sou o Caminho, a Verdade e a Vida. 
Ninguém vem ao Pai senão por mim.  

     Existe uma Verdade que se levanta contra a mentira que muitas vezes eu e você 
insistimos em segurar. E quando nós encontramos a Verdade (Jesus) nós precisamos ser 
humildes para jogar fora todo engano e mentira que por anos nós carregamos dentro de 
cada um de nós. 

     Eu já estou com 50 anos e ainda hoje Deus fala comigo sobre coisas que durante toda 
minha vida eu segurei como Verdade e Ele me pede para largar aquilo porque é uma 
mentira, portanto eu preciso ser humilde para deixar aquelas coisas e me apegar ao que 
é Verdade! 

     Eu quero encorajá-lo a passar tempo com Espírito Santo, orando em outras línguas, 
para que Ele revele tudo aquilo que não é Verdade dentro de você. Eu quero incentivá-
lo a passar tempo com a Palavra para que ela estabeleça o que é verdade dentro de você. 
Só assim nós poderemos deixar todas essas coisas que nos atrapalham andar em amor 
aqui nesta Terra e começar a ser um canal de Deus aqui. 

Júnior Carvalho 


